

MECENAT
CHIRURGIE
CARDIAQUE



enfants du monde

Mariam HORMA HAMEYINE

Mariam est née le 10 janvier 2014 à Ouad Naga en Mauritanie.

Elle est atteinte d'une **Persistence du canal artériel (CA)** : Le canal artériel est un petit tuyau qui se situe entre l'artère pulmonaire et la crosse de l'aorte. D'ordinaire, il se ferme spontanément à la naissance mais persiste dans certains cas et peut entraîner une hypertension dans les poumons. Il faut donc le supprimer.

Pour corriger cette malformation, une chirurgie est nécessaire. Notre Association décide de lui offrir en décembre 2016.

Accueillie par sa famille d'accueil le 8 décembre prochain, elle sera opérée quelques jours après son arrivée au Centre Chirurgical Marie Lannelongue au Plessis Robinson.

Après quelques jours à l'hôpital et dans le centre de convalescence du Château des Côtes, elle rejoindra sa famille d'accueil.

C'est guérie et en pleine forme qu'elle retrouvera ses parents en Mauritanie quelques semaines plus tard, bénéficiant, comme pour sa venue, de l'accompagnement de l'Association Aviation Sans Frontières.



Mauritanie

Ouverture du pays : 1998
Enfants opérés : 24
Médecins formés : 3
Missions : 0
Enfants parrainés : 24

